
PULSO

DIARIO DE SAN LUIS

Descarta Standard & Poor's desequilibrio económico si gana AMLO

Andrés Manuel López Obrador, líder del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) reconoció la opinión de la calificadora Standard & Poor's, la cual aseguró que no habrá ningún desequilibrio económico en México si él llega a la Presidencia.

En un video publicado a través de sus redes sociales, el líder tabasqueño se comprometió con inversionistas y empresarios a que de ganar la elección presidencial habrá cero déficits, permanecerá la autonomía del Banco de México (Banxico) y combatirá la corrupción para liberar fondos y financiar el desarrollo del país.

“Vamos a garantizar a inversionistas y empresarios tres compromisos que quiero puntualizar”, dijo López Obrador.

El primero, mencionó, es la autonomía del Banco de México, “no vamos a tener injerencia en las decisiones que tome el organismo”.

También hizo el compromiso de mantener equilibrios macroeconómicos, “no vamos a aumentar el déficit, al contrario, vamos a buscar que sea cero, no gastar más de lo que se tenga en ingresos”.

Andrés Manuel prometió un control en el gasto para que no siga creciendo la deuda de México.

El segundo compromiso, dijo, es que no van a aumentar los impuestos en términos reales, “no va haber una Reforma Fiscal como la que aplicaron. No va a haber IVA, no va aumentar el ISR. Vamos a mantener en términos reales los mismos impuestos, no se van a crear nuevos”.

El tercer y último compromiso que adoptó en materia económica fue el de financiar el gasto combatiendo la corrupción y terminando con los privilegios que hay en el Gobierno.

“Vamos a reducir el gasto corriente que ha crecido en los últimos gobiernos. Vamos a aumentar la inversión pública, la cual se va a complementar con la inversión privada y de esa manera vamos a lograr que haya empleos”, precisó el ex Jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

Respecto a la declaración de Standard & Poor's, dijo que cuando él gobernó la Ciudad de México le solicitó a tres calificadoras que revisaran la deuda, y esta calificadora otorgó una nota de “Triple A”, que es la mayor calificación debido a la responsabilidad que obtuvo en el manejo de la deuda.

“Ahora nos da gusto de que esta misma calificadora diga que no va a haber ningún riesgo con nuestro triunfo”, celebró.

Ayer, Joydeep Mukherji, director gerente de Standard & Poor's descartó que un eventual triunfo de Andrés Manuel López Obrador, provoque cambios profundos en los fundamentos financieros de México.

“Creemos que los pilares fundamentales que mantienen la calificación en México continuarían sin importar quién gane las elecciones. El Banco de México seguiría autónomo y continuaría la tasa de cambio flexible y la creíble política monetaria”, aseveró Mukherji según declaraciones citadas por medios.

El análisis de Mukherji parte de la base de que la relación comercial, de las cadenas productivas y de los flujos de inversión en América del Norte continuaría, al menos durante el próximo año, incluso si el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) es desmantelado.

“Nuestro escenario base es que si el TLCAN es renegociado pronto o si las negociaciones se extienden, o incluso si el TLCAN es cancelado y no es remplazado por otro acuerdo, esperamos que esta relación se mantenga”, aseguró Mukherji.